

## BAB V

### PENUTUP

#### a. Kesimpulan

Dari pembahasan skripsi ini dapat disimpulkan bahwa:

1. Dalam Tafsir surat Al-Baqarah ayat 232, 230, 240 yaitu tentang penentuan masa iddah, masa iddah yang dahulunya selama 1 tahun dimansukh oleh ayat 234 dengan 4 bulan 10 hari. Dan ayat 232 *Janganlah menghalang-halangi* ditujukan kepada para wali dan ditujukan kepada semua orang muslim agar tidak menghalangi seseorang janda untuk menikah. Dalam surat An-Nisa' ayat 3-4 diperbolehkan menikahi perempuan 2,3,4 orang wanita itu dikerenakan ada seorang ayah angkat yang akan menikahi anak yatim dan tidak mau memberikan mahar dan juga tidak dapat berbuat adil terhadap anak yatim tersebut, sehingga turunlah ayat ini larangan menikahi anak yatim dan juga anjuran berpoligami.
2. a. Adapun yang membedakan *Tafsir Jalalain* coraknya *bil Ra'yi* dan *Al-Qur'an Al-Adzim bil Matsur* . b. Dalam surat Al-Baqarah ayat 232 menjelaskan tentang larangan para wali menghalangi para janda. Dalam *Tafsir Jalalain* walinya bisa saja mantan suami atau saudaranya. Sedangkan dalam *Tafsir Al-Qur'an Al-Adzim* ini walinya adalah saudaranya. c. An-Nisa' ayat 3-4 dalam *Tafsir Jalalain* kata *Nihlah* (sebagai pemberian) karena ketulusan dan kesucian hati. Sedangkan *Tafsir Al-Qur'an Al-Adzim Nihlah* adalah kewajiban yang ditentukan besarnya.

## Saran

Penafsiran ayat-ayat nikah dalam Al-Qur'an dalam surat Al-Baqarah An-Nisa, An-Nuur, Al-Ahzab, (Telaah Komparatif dalam Tafsir Jalalain dan Al-Qur'an Al-Adzim). Karena ayat-ayat yang berhubungan dengan pernikahan masih banyak maka penulis sarankan untuk peneliti selanjutnya meneliti tentang konsep *sakinah, mawadah, warahma*, dalam tafsir ayat Al-Qur'an.

Dengan demikian, civitas akademi IAIN Tulungagung dapat memberikan sumbangan intelektual pada dinamika penafsiran ayat-ayat nikah dalam *Tafsir Jalalain* dan *Tafsir Al-Qur'an Al-Adzim*. dengan adanya skripsi ini dapat memberikan wawasan keilmuan bagi pembaca khususnya di lingkungan kampus IAIN Tulungagaung, apabila dalam tulisan saya ada kurangnya mohon dimaklumi dan kritik maupun saran, saya terima.